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L'ELOGE DE LA PARESSE

    Je suis Paresseux de nature. J'aime me Reposer, n'importe où, n'importe 
quand, à tout moment de la journée.  
Je suis Fatigué de naissance. Cette façon me permet de ne rien faire et 
d'être au Repos lorsque tout s'agite autour de moi. 
Je suis Las de la vie trépidante. 
Il y a assez de monde sur terre pour faire le travail à ma place. 
Pourquoi me Fatiguer pour les autre?
Il sera bien temps de partir vers un autre Monde; le plus tard possible. 
Je suis zen, je suis bien: je pense et me prélasse toute la journée.
La Paresse me va bien: c'est une Vertu pour moi.
 


